Betr. Bau unseres Einfamilienhauses

Sehr geehrter Herr Ganswind,

ca. 3 Monate nach Einzug in unser neues Eigenheim, wollen wir uns nochmals an Sie wenden.

Wir tun dies, um uns für die gute Zusammenarbeit bei der Errichtung des Rohbaues im Winter 1999/2000 in Potsdam/Eiche zu bedanken. Sie waren mit Ihren Kollegen um Bauleiter , Herrn Lehmann, und den Polier, Herrn Blume, unter z.T. schwierigen Bedingungen ein stets zuverlässiger und fairer Partner. Die Bauausführung erfolgte - wie sich insbesondere durch den reibungsarmen Anschluss der Nachfolgegewerke und unsere ersten Wohneindrücke zeigte - in einer Qualität, mit der wir sehr zufrieden sind, zudem termingerecht und weitgehend ohne Komplikationen. Kleinere Probleme wurden unkompliziert gelöst.

Wir wünschen Ihnen persönlich, Ihren Mitarbeitern und Ihrer Firma viel Erfolg und empfehlen Sie gerne weiter.

Mit freundlichen Grüßen

1.3.4-c

